



RESPECTARA LAS DEMANDAS.— Katowice, Polonia, septiembre 10. El nuevo líder del Partido comunista, Stanislaw Kania, visitó hoy la ciudad industrial de Katowice y declaró allí que respetaría las demandas de los obreros. También dijo que la mala administración económica provocó la ola de huelgas. (UNIFAX II de UPI).

Sindicatos Libres se Organizan en Polonia

VARSOVIA, septiembre 10. (AP).— Empleados de veintenas de empresas desde fábricas a Institutos científicos continuaron hoy organizando sindicatos independientes, pese a los llamados del Gobierno a la unidad en el movimiento obrero. Una fuente gubernamental dijo que huelgas y paros laborales diseminados estaban ocurriendo en 22 localidades por lo menos en todo el país, a medida que los trabajadores pre-

sionaban para conseguir que sus demandas fueran satisfechas. Entretanto, la Unión de Escritores Polacos publicó una exhortación en favor del "Flujo libre de información, evaluaciones y puntos de vista y del establecimiento de un Consejo Cultural de Representantes electos para supervisar la "vida espiritual" del país. Una delegación polaca de alto nivel encabezada por el vice-Primer Minis-

tro Mieczyslaw Jagielski viajó hoy a Moscú, en medio de continuas huelgas y acontecimientos laborales, para sostener allí conversaciones con funcionarios económicos y de planificación. Jagielski negoció los acuerdos que pusieron fin —Favor pase a la página 36.

Sigue Venta de Cereales de E.U. a Unión Soviética

WASHINGTON, septiembre 10. (UPI).— El Departamento de Agricultura informó hoy, por segundo día consecutivo, que exportadores privados vendieron a la Unión Soviética otras 300.000 toneladas de cereales norteamericanos. La venta fue solamente de maíz. En la víspera, el Departamento de Agricultura informó sobre otra venta de 200.000 toneladas de maíz y 100.000 toneladas de trigo. Las transacciones eleva-

ron el volumen de las compras soviéticas a 3.160.000 toneladas de cereales en lo que va del periodo iniciado el 1º de octubre último. Las ventas se hicieron bajo los términos del embargo parcial dictado por el Presidente Jimmy Carter. Al imponer en enero un embargo a las ventas de 17 millones de toneladas de cereales a la Unión Soviética como represalia por la invasión a Afganistán. —Favor pase a la página 29.



ANUNCIAN UNION.— Nueva York, septiembre 10. Ubicación de Siria y Libia, que anunciaron hoy su unión.

Siete Millones Concurren Hoy a Plebiscito en Chile

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 10. (AP).— Casi siete millones de chilenos concurrirán obligatoriamente mañana a un plebiscito sobre una nueva Constitución, que de aprobarse sólo entrará en vigor en la próxima década, pero confirmará al Presidente Augusto Pinochet en el Poder como mínimo hasta 1989.

Los jefes militares de todas las ciudades del país ordenaron a partidarios y opositores del Gobierno poner fin a la medianoche de ayer a la intensa campaña proselitista, iniciada cuando Pinochet anunció la convocatoria del plebiscito hace hoy un mes.

Pese a que durante los últimos días hubo manifestaciones callejeras promovidas por opositores, se es-

pera que el acto plebiscitario sea tranquilo.

El Ministro de Defensa, Teniente General César Raúl Benavides, expresó que las Fuerzas Armadas "neutralizarán cualquier brote de extremismo, incitación a alterar el orden público o comisión de delitos comunes" durante la votación.

Las últimas manifestaciones anoche en el sector céntrico dejaron un saldo de seis detenidos y por lo menos dos heridos, ambos periodistas, cuando la policía intervino para disolver a los participantes.

"Tal como una vez los chilenos pidieron la intervención de las Fuerzas Armadas en el Gobierno, ahora nosotros les pedimos que nos respondan y nos ratifiquen en el man-

dato para terminar la labor en que estamos empeñados", dijo el Ministro Secretario General de Gobierno, ante más de 300 trabajadores de un organismo de seguridad social.

El Presidente Pinochet, que hizo una activa campaña en favor de la nueva Constitución, afirmó que el rechazo sería volver al caos existente en 1973, cuando las Fuerzas Armadas derrocaron al fallecido Presidente socialista, Salvador Allende.

"En las manos de cada chileno está el futuro del país", dijo Pinochet hoy poco antes de participar en una ceremonia religiosa en la víspera del séptimo aniversario del Gobierno Militar.

La propuesta del ex-Presidente Eduardo Frei de suspender el plebiscito y formar un Gobierno Cívico-Militar para llevar a Chile a la democracia fue rechazada por Pinochet y calificada como "una aberración".

Durante toda su campaña Pinochet sostuvo que los opositores sólo criticaban las medidas transitorias incluidas en el proyecto de nueva Carta fundamental, en tanto la oposición señaló que son precisamente esas medidas transitorias las que "eternizarían" al Presidente en el Poder.

Desaparecen Sindicatos Estatales en Polonia

VARSOVIA, septiembre 10. (EFE).— Los sindicatos estatales antiguos han dejado prácticamente de existir en Gdansk y Gdynia, y los trabajadores se han apuntado a los nuevos sindicatos independientes, mientras las huelgas continúan en varias zonas de Polonia.

Así lo manifestó hoy, miércoles, un funcionario de los Sindicatos Independientes creados en Gdansk, en una conversación telefónica con periodistas extranjeros.

De los diversos rincones del país acuden delegaciones de todo tipo de empresas para informarse sobre los detalles organizati-

vos de las nuevas agrupaciones laborales.

Los sindicatos libres de los astilleros de Gdansk, donde empezaron las huelgas y se organizaron los comités huelguísticos, cuentan con varios miles de miembros —señalaron las mismas fuentes— y las autoridades no han puesto obstáculos.

Sin embargo y según los observadores políticos, el —Favor pase a la página 37.

Se Recupera Precio del Café en Mercado Mundial

LONDRES, septiembre 10. (AP).— Los precios del café robusta para entrega en noviembre dieron muestras de recuperación en el mercado a término de Londres, con avances de alrededor de 69 libras (165,60 dólares) la tonelada métrica, en los últimos dos días de negociaciones.

Eso representa una ganancia de 0,75 centavos la libra.

Corredores del producto dijeron que los incrementos se debieron a informes

de que los embarques de café de Uganda quedaron paralizados el pasado fin de semana, de ligeras compras de apoyo por parte de los productores e informes de una casa negociadora de Londres de que Indonesia, que ahora es el mayor productor de robusta del mundo, había vendido ya el 75 por ciento de la producción de este año.

Los precios de robusta para noviembre fueron de 1.186 libras (2.846 dólares) —Favor pase a la página 38.

En un Ataque Nuclear se Salvará Gobierno EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 10. (AP).— Funcionarios federales dijeron que, según planes elaborados al presente, podrían casi con seguridad proteger a suficientes funcionarios claves como para asegurar el continuado funcionamiento democrático del Gobierno norteamericano en caso de un ataque nuclear.

De acuerdo a la directiva presidencial número 58, emitida este año, el Gobierno elabora nuevos procedimientos para evacuar a funcionarios oficiales en caso de un ataque.

La responsabilidad de la planificación reside en la Agencia Federal de Administración de Emergencia, que coordina los esfuerzos federales para hacer frente a todo tipo de desastres.

Su Director, John W. Macy, habló hoy con periodistas acerca de los esfuerzos de su agencia.

La revisión de los planes de movilización del Gobierno es "la mayor aplicada en varias décadas", dijo Macy.

Dijo que la principal revisión había tenido lugar en 1964, y "muchos documentos, llevan aún fechas del 1964".

Macy y otros funcionarios federales declinaron dar detalles del programa. Pero Macy dijo que los

Paralizadas Universidades de Brasil

RIO DE JANEIRO, septiembre 10. (AP).— Unos 25.000 profesores y miles de estudiantes universitarios mantenían hoy paralizada la actividad estudiantil en 18 universidades de varias ciudades del país, en tanto el Gobierno se declara impotente para solucionar los problemas que aquejan a los docentes.

En el único incidente violento del movimiento sobre el que se tiene noticias, tres universitarios y un fotógrafo fueron detenidos y golpeados por la Policía Militar, durante una manifestación en la ciudad de Goiânia, en la parte central del país, cerca de la capital.

El paro, iniciado hace dos días, pretende llamar la atención del Gobierno sobre la situación laboral y salarial de los 35.000 profesores universitarios en 18 universidades brasileñas.



EN CAMPANA POLITICA.— Cleveland, septiembre 10. Con miles de globos recibieron hoy en Cleveland a Ronald Reagan y a su esposa, Nancy Reagan, candidato del Partido Republicano, mantiene una sensible ventaja sobre Carter, según las encuestas. (UNIFAX II de UPI).